



07 DE OCTUBRE, 2025

**FERROMX** 

## REPORTE SUSTENTABLE PARTE 3

FERROCARRIL MEXICANO, S.A. DE C.V.

**SUSTENTABLE** 

Visítanos en: www.indexity.mx

# FERROCARRIL MEXICANO, S.A. DE C.V.





07 de Octubre de 2025

FERROCARRIL MEXICANO, S.A. DE C.V., FUNDADA EN 1908, ES EL OPERADOR FERROVIARIO MÁS GRANDE DEL PAÍS. BRINDA TRANSPORTE DE CARGA Y PASAJEROS MEDIANTE UNA RED QUE CONECTA CON 8 PUERTOS Y 6 CRUCES FRONTERIZOS.

#### Gobernanza

Ferromex integra una estructura sólida de gobierno corporativo que asegura la ética, la transparencia y la gestión responsable de riesgos. La estrategia de sustentabilidad es supervisada por la Dirección General y la Dirección General de Administración de GMXT, mientras que áreas específicas como Proyectos Corporativos y Operaciones garantizan el cumplimiento normativo y el desarrollo de iniciativas en seguridad y medio ambiente.



#### Social

- La División Transportes cuenta con servicios médicos en todos sus centros operativos, disponibles las 24 horas del día, los 365 días del año. Estos servicios funcionan como un filtro de acceso, asegurando que cada colaborador esté en condiciones físicas óptimas antes de realizar actividades operativas. Además, se mantiene una política de Cero Tolerancia frente al consumo de alcohol y drogas en el trabajo.
- Como parte de su compromiso con el bienestar, se realizan campañas de salud preventiva y estacional, jornadas de vacunación, programas de nutrición y campañas de prevención de adicciones. De forma anual, la división organiza ferias de seguridad y salud dirigidas a trabajadores y familias, con talleres de primeros auxilios, orientación nutricional y detección de enfermedades crónicas.
- Ferromex refuerza su estrategia de seguridad con un enfoque en la reducción de riesgos críticos y la meta de llegar a cero accidentes graves y fatales. Para lograrlo, se impulsará la frecuencia de simulacros y capacitaciones, junto con cursos obligatorios para el personal especializado.
- La cultura preventiva se fortalecerá mediante un sistema de reconocimientos y sanciones que asegure el cumplimiento de las normas de seguridad y salud. Asimismo, se avanzará en la certificación y gestión bajo la norma ISO 45001, complementado con auditorías a contratistas que trabajen en actividades de mayor riesgo.

#### Seguridad y Salud en el Trabajo





Tasa de accidentes incapacitantes (LTIFR) = (# accidentes con pérdida de tiempo\*200,000)

En los últimos cuatro años, se redujeron en 18% la accidentabilidad, resultado de programas de gestión y campañas preventivas como el Reto Cero Accidentes. La empresa fortaleció la capacitación mediante entrenamientos técnicos y comunicación continua sobre seguridad. Los principales incidentes registrados corresponden a fracturas, heridas, policontusiones, esguinces y contusiones.

#### División Transportes (2018 - 2023)



En el 2023, se registraron cuatro accidentes fatales en las operaciones. Estos eventos derivaron de actos inseguros durante maniobras sobre el tren.

Fuente: Sustentabilidad - Ferromex 2/4

### FERROCARRIL MEXICANO, S.A. DE C.V.

#### **REPORTE SUSTENTABLE PARTE 3**



07 de Octubre de 2025

#### Dr. Vagón

FERROMX, a través del programa Dr. Vagón y en alianza con Fundación Grupo México, brinda atención médica gratuita a comunidades vulnerables con un tren equipado con 18 vagones. Con un equipo multidisciplinario de salud, recorre 23 estados del país ofreciendo servicios y medicamentos de calidad enfocados en la prevención, detección oportuna y tratamiento temprano de enfermedades.

Durante 2023, el Dr. Vagón recorrió más de 12 mil km, atendiendo a 61,279 pacientes en 22 estados del país. Se realizaron 204 mil pruebas de laboratorio, se entregaron 70 mil medicamentos gratuitos, más de 15 mil anteojos y 584 auxiliares auditivos. También se llevaron a cabo 4,520 mastografías y funciones de cine comunitario con más de 22 mil asistentes.

#### "Cuidado con el tren"

FERROMX promueve la convivencia urbano-ferroviaria mediante programas de cultura vial orientados al manejo responsable, seguro y preventivo. En colaboración con la Asociación Mexicana de Ferrocarriles y Operation Lifesaver, trabaja para reducir accidentes y fatalidades en cruces ferroviarios. Anualmente refuerza este compromiso con la campaña "Cuidado con el tren".

En 2023, se reforzó la cultura vial ferroviaria en Hermosillo y Guadalajara, con talleres en escuelas e industrias, entrega de volantes y pláticas de seguridad a peatones, automovilistas y transportistas.



#### Traslado Regional – Ruta Chepe

Se entregaron 43,832 credenciales a habitantes de la región, lo que permitió realizar 54,690 viajes durante 2023.

#### Transporte de donativos – Sierra Tarahumara

Se trasladaron sin costo 184 toneladas de donativos, en apoyo a comunidades vulnerables.

Glosario			
Gobernanza corporativa	Sistema de reglas, prácticas y procesos por los que se dirige y controla una empresa.	ISO 45001	Norma internacional para gestión de seguridad y salud en el trabajo.
Diversidad intergeneracional	Integración de diferentes rangos de edad en la fuerza laboral.	Cultura vial	Conjunto de prácticas para fomentar seguridad en la movilidad.

Fuente: <u>Sustentabilidad</u> - <u>Ferromex</u>



#### Visítanos en: www.indexity.mx

#### **Disclaimer:**

El presente documento y la información que se señala en el mismo emana de fuentes públicas por lo que se emite únicamente para fines informativos y no constituye una recomendación de inversión. Todas las personas que tengan acceso al mismo, deberán remitirse y leer el prospecto de información al público inversionista, el folleto informativo, los documentos clave de inversión, o cualquier otra información o documentación de carácter público para conocer, de manera enunciativa mas no limitativa, todas las características de los valores, la emisión, los factores de riesgo del mismo, o de la emisora o valores correspondientes. Asimismo, la información contenida en este documento es indicativa y no necesariamente exhaustiva, aunque refleja la postura u opinión de Indexity, S.A. de C.V., misma que se emite con carácter personal y no así en representación de cualquier asociación gremial, entidad o institución financiera.

Se advierte que las opiniones resultantes en el contenido de presente documento derivaron de un proceso analítico, utilizando información pública del desempeño financiero de la (s) compañías y/o valores colocados y/o registrados en alguna bolsa de valores o en algún instituto para el depósito de valores o sociedad que haga dichas funciones, por lo que, deben ser entendidas como una manifestación de una opinión individual e independiente, sin perjuicio de lo anterior, Indexity, S.A. de C.V. se reserva el derecho de cambiar su opinión en cualquier momento sin asumir responsabilidad alguna al respecto.

En caso de que en este documento se utilicen vocablos tales como "intenta", "anticipa", "cree", "considera", "podría", "estima", "espera", "pronostica", "pretende", "puede", "planea", "potencial", "predice", "busca", "debería", "será" así como, expresiones similares u homólogas tendrán el único propósito de identificar las mencionadas estimaciones futuras, por lo que, Indexity, S.A. de C.V., no asumen obligación de actualizar estimaciones futuras. Es de advertir que, las proyecciones han sido preparadas y tienen un propósito meramente ilustrativo e informativo, y no constituyen un pronóstico de cualquier índole.

Nuestra información emplea, de manera enunciativa más no limitativa datos: públicos, históricos, financieros, contables, sectoriales, tendencias, capacidad de administración, eventos relevantes, entre otros, que ayudan al conocimiento de la compañía/emisión/estructura, de que se trate, así como los elementos que intervienen en el comportamiento del instrumento cotizado y/o registrado en alguna bolsa de valores o cualquier otra entidad y difundidos por medios masivos de comunicación incluidos los referentes a la red mundial (Internet), sin exigencia de comprobación.

Todas nuestras opiniones y comentarios, se basan única y exclusivamente en las características de la entidad y/o emisora, estructura, emisión y/u operación, que se trate, con independencia de cualquier actividad de negocio diferente a la presentada o informada públicamente de la emisora o sus accionistas.

La información y/u opiniones emitidas y publicadas no constituyen recomendaciones para invertir, comprar, vender, mantener algún instrumento de inversión, definir una estrategia de inversión, legal o fiscal o suscribir ninguna clase de valores o bien para la realización de operaciones específicas, asimismo, no implica por ningún motivo la certificación sobre la bondad del valor (es) o la solvencia del emisor (es) así como tampoco para llevar a cabo ningún tipo de negocio, inversión u operación, y pueden estar sujetas a actualizaciones en cualquier momento, de conformidad con nuestro proceso de análisis, derivado de algún evento conocido públicamente. En consecuencia, el inversionista o la persona que tenga acceso al presente documento deberá adoptar sus propias decisiones de inversión sujeto a su perfil de inversión o de riesgo, teniendo en cuenta dichas circunstancias y

procurando obtener el asesoramiento específico y especializado de personas autorizadas para tales fines, sin responsabilidad alguna para Indexity, S.A. de C.V.

El análisis, opiniones y publicaciones que se presentan están basadas y construidas con fuentes originales u originarias del emisor y, en su caso, de las autoridades supervisoras, que se consideran fieles, confiables y actuales. Sin embargo, no valida, garantiza, ni certifica la certeza, temporalidad, exactitud o totalidad de cualquier información, por lo que Indexity, S.A. de C.V. no es responsable por errores u omisiones de los resultados obtenidos de dicha información.

Es necesario señalar que, Indexity, S.A. de C.V., no es responsable de cualquier cambio, actualización o información adicional posterior a la fecha de publicación del presente documento. Este material proporciona información con un panorama general, por lo que, Indexity, S.A. de C.V. no tendrá responsabilidad alguna, por las decisiones de inversión en que pudiera incurrir el inversionista o persona que tenga acceso a este documento, derivado de la lectura o análisis del presente documento, de tal manera que, Indexity, S.A. de C.V. no responderá por ningún tipo de daño(s) y/o perjuicio(s).

El presente documento podrá ser publicado o distribuido a través de cualquier medio de comunicación electrónica o convencional. En consecuencia, la información contenida no será información confidencial, y estará disponible a todo posible inversionista(s) o persona(s) en igualdad de condiciones. La información que se incluye en esta presentación ha sido obtenida de fuentes públicas y que se consideran confiables, por lo cual Indexity, S.A. de C.V., no es responsable de la validez, puntualidad, integridad o veracidad para cualquier propósito. Derivado de lo anterior, la presentación no se deberá entender como recomendación alguna, ya sea expresa o tácita, ni garantiza o sugiere que el inversionista se deberá basar en la exactitud, integridad o precisión de la información o las opiniones aquí contenidas.

El presente documento tiene como finalidad promover la inclusión y educación financiera, mediante un análisis serio a través del conocimiento de las empresas o valores analizados.

Para la distribución o divulgación del presente documento, bastará que se mencione la fuente y como autor del mismo a Indexity, S.A. de C.V., así como que el mismo, no implica una oferta, recomendación de inversión o estrategia fiscal, en caso de que alguna persona lo utilice o distribuya para fines distintos a los señalados, será responsable de los daños y perjuicios que se le lleguen a ocasionar a Indexity, S.A. de C.V., así como a sus accionistas, asociados, afiliados (en cualquiera de sus modalidades), consejeros, administradores, directivos, representantes legales, asesores, y demás empleados, dependientes y factores.